
こんにちは

かい俊光です

〜我孫子市長選挙　星野順一郎市長、再選！

我孫子市議会議員
〒270-1177

我孫子市柴崎2906--A2
TEL/FAX:04-7183-6700
http://kai-toshimitsu.com

http://kai-toshimitsu.com

投票率45.6％（前回より1.22上昇）得票27.240票

◎「土地利用変更に対する批判は」

■去る1/23に投開票が行なわれまし
た我孫子市長選挙におきまして、現職
市長、星野順一郎氏が再選しました。得
票数は以下の通りです。
当選○星野順一郎　27,240票
　　△坂巻　宗男　22,597票
　私は、財政状況が厳しい中、我孫子を
「活力ある街にする」という星野市長の
主張に賛同し、応援させて頂きました。
連日に渡りまして、朝の駅頭、宣伝カー
での広報活動等をやらせていただきま
したので、当選に喜んでいます！
　ここで、冷静に選挙結果を分析すると
、無効票を含めた得票割合は54.27％
対45.2％となっています。星野市長は、
有権者数（110,093人）の割合でいうと
24.74％の信任投票を受けたというこ
とになります。

　前回選挙と比べてみますと、星野市
長の得票数は30,177票、得票割合は
63.1％ですので、２期目の今回選挙は
苦戦したという評価があります。
　２期目の星野市政も、しっかりと反省
して、様々な意見を集約していくことが
望まれます。ただ、やるべきときはしっか
りとスピード感のある改革を進めて欲
しいものです。
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　基本構想を見直すことが、即開発に繋
がるのはという意見を頂いています。
　土地利用を見直すと言うことで、手賀沼
周辺の自然が破壊されるという不安があ
ったようです。勿論、貴重な我孫子の自
然である手賀沼の景観を損なうようなこと
をしませんし、私も反対致します。ただ、
市内にある優良な商工業者が、我孫子
に規模を広げる土地がないと言う理由で
柏、流山、茨城に本社を移転する事実か
ら目をそらすことはできません。
　市が54億円かけて工業系用地を整備

　

　

する事は現実的に不可能です。民間企
業が、税金等の優遇を受けながら工業用
地を確保してもらうことを考えています。
我孫子は都心にも近く、教育環境がいい
ので、企業の従業員のために非常に適し
ていると言われ、問い合わせも数社から
来ているということです。
　市民税が減少し、高齢化率とともに、民
生費が上昇している現状ですので、行財
政改革を進め、市内業者の支援、新しい
企業誘致も含めた新しい財源確保策を
考えていくことが非常に重要なのです。

   　No2２
  2011　新春



E-mail : info@kai-toshimitsu.com

＜我孫子市議会議員甲斐俊光　議会レポート22＞
「議会改革は１歩前進！」　「今井勝県議の公約を少し紹介」

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』
　　市政への疑問をどうぞ。誠実に対応します市政への疑問をどうぞ。誠実に対応します↓↓

一寸一言

○「活動ブログ」365日更新中！○

　 平成23年度予算（案）が提示されました！

1972年　7月23日　生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
2004年：衆議院議員桜田義孝公設秘書
2007年：我孫子市議会議員初当選

◎趣　味；　ランニング、読書（漫画も）
◎マイブーム；　ラーメン食べ歩き、ツイッター、自転車
◎特　技；　男の料理、テニス、野球

　　　　　　　　■私が年初に行なっております
「新春の集い」を開催しました。今回は我
孫子市長選挙に絡めてでしたが、平日の
昼間に関わらず、大変多くの方にご出席
いただきました。本当に感謝、感謝です。
ちなみに私の後援会も我孫子市同様、高
齢化が進んでおり、最高齢92歳でした。
■私の事務所に今回も学生インターン生
が2月から来ています。男子学生１人、女

子学生２人です。政治の事だけでなく、幅
広い経験をさせて、人間的に大きく成長し
てもらいたいと考えています。次回は、学
生インターンの活動についても
報告します！　＊ツイッター→　　　
＊ブログも毎日更新
　◎携帯ブログサイト→
　

■全国に先駆けて、市民に分かりやす
い議会を目指して、我孫子市議会では、
議会のインターネット中継や本会議場
の採決表示システムの導入をしてきま
したが、まだまだ改革の途上です。
　今回の３月議会から、私も強く主張
していました１問１答制の質問を本会
議質問として選べる様になりました。
また、来年度予算に常任委員会のインター
ネット中継の予算が付けられました。
　私も議会改革委員に選出されましたの
で、議会改革を引っ張っていきます！議会

基本法を制定して、行政に対しての議会の
存在感を高め、市内各所での議会報告会
開催にもつなげていきたいと考えています。
■4/10の県議会選挙に向けまして、自民党
公認の今井勝県議会議員を応援していき
ます。その公約を見てみますと…。
＠「湖北高校跡地は養護施設に」
＠「北柏公園から手賀沼ふるさと公園に遊
歩道橋をかける」私もランナーとして、手賀
沼を１周する遊歩道の設置を推進してい
ます！また、手賀沼遊歩道を広げ、自転車道
と歩行者用に分けることも強く要望しました

　平成23年度我孫子市予算（案）概
要が提示されました。来年度予算は
320億８千万円（前年度比5％増）と
なっています。これは、子ども手当の国
庫支出金5億６千万円や、生活支援保
護の予算3億円等が増えた結果です。
＜歳入＞50％を占める市税収入は、
団塊世代の退職に伴いまして5％の
減となっています。また、基礎財政力の
低下によって、２５億円（前年度比98
％増）の地方交付税が支給される予
定になっています。国債の格付けも下

がり、国の借金が891兆円もある中、
国からの交付金が増える事は色んな
意味で心配になってきます。
＜歳出＞民生費は144
億円（前年度比11.6％
増）となり、どんどん他
の予算を圧迫していま
す。ちなみに我孫子の子
ども手当の負担金は2億9
千万円。県は20億円の負
担です。教育費も11％減
少しました。 ＜関東若手市議会議員の旗が届きました＞↑
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